
 

寺泊地域委員会「質問・要望・提案」事項 

 

項  目 海と港の具体的な活用計画と旧寺泊支所の跡地利用について 

内  容 

 

市長さんは会合の挨拶の中で、寺泊町との合併によって、「海と

港という素晴らしい宝物を手に入れることが出来た。」と発言され

ておられます。 

長岡市総合計画の寺泊地域展望の中にも海、港に関する様々な施

策が盛り込まれております。 

しかしながら合併してすでに 3 年目に入っておりますが、それら

に対する具体的な個別の事業計画は何も示されておりません。 

旧寺泊支所の跡地の利用方法も含めて、今後どのようになるのか

具体的な計画をお聞かせください。 

 

 

 

 

 

 


